
会 議 録

第９回定例会

開会 平成２２年８月５日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年８月５日 午後４時

２ 閉 会 平成２２年８月５日 午後５時１７分

３ 出席委員 委員長 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 吉田 顕太郎

教 育 次 長 高橋 博義

教 職 員 課 長 白井 俊

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

学 力 向 上 推 進 室 長 藤井 伊佐子

教 育 総 務 課 長 犬伏 秀之

教 育 総 務 課 副 課 長 折野 好信
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（第８回定例会）を承認して差し支えないかを各委

員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項２ 平成２２年度全国学力・学習状況調査結果について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長、学力向上推進室長 調査結果の概要、課題と今後の対応等を報告する。

これについては、

委員長から「『平均正答率の９５％信頼区間』の用語の意味」について質疑、

山田委員から「希望利用による調査実施校の採点の精度」について質疑、

佐藤（紘）委員から「テストの点数だけでなく、就学前教育や家庭学習など

教育の背景となるものの重要性を意識して取り組む必要がある」旨の発言、

委員長、水口委員から「保育所や幼稚園に通った人と通わなかった人の正答

率の違い」について質疑、

委員長から「質問紙調査における本県の特徴的事項」について質疑、

水口委員から「成績が上位である秋田県が自主学習を定着させた経緯に参考

となることがあるのではないか」旨の発言があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。
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［非公開］

《報告事項１ 平成２３年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査第１次審査の結果に

ついて》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後５時１７分


